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《本日の例会》 

 

 
 

  
 

 
 
 

 
点 鍾  午後12時 30分 

 進 行  渋澤 健司 ＳＡＡ 
 ソング  「それでこそロータリー」斉唱 
 来訪者  Ｄｉｓｔｒｉｃｔ ３０１０ 

       Ｄｅｌｈｉ ＲＣ (ＩＮＤＩＡ) 
        Ｍｒ．Ｂ．Ｐ．Ｓ．Ｐｕｒｉ様 

 
 

会長挨拶・報告 会長代理   岩本 英人 副会長 

 

 
 
みなさんこんにちは、小此木会長代理のまた代理の岩

本です。 
まずはお客様の紹介をいたします。インドからお見え

になりましたＰＵＲＩさんです。 
本日はよろしくお願いいたします。 

 
 

 
 
 
 
 
 
 

幹 事 報 告         斉藤 清一 幹事 

 

 

  
本日、小此木副会長はペッツのためガバナー事務所に

行っております。 
 実は、高井会長の奥様から7月第一例会の翌日に会長

を辞退したいという申し入れがありました。理事の金井
さんには、色々とお骨折りいただき、臨時理事会を開催
し、小此木副会長に会長を務めていただく方向で手続き

をしています。 
 本日は今申し上げた経緯で、岩本副会長に会長代理を

務めていただきますのでご理解のほどよろしくお願いい
たします。 
 

・ 新幹線新駅寄付の礼状が本庄市市長、募金活動協議   
  会会長（増野 武雄様）より届いています。 

・ 例会変更の案内が児玉・寄居・皆野長瀞・川本の各
ＲＣより届いています。 

・ 会報が伊勢崎・寄居の各ＲＣより届いています。 

・ 年度計画書が寄居ＲＣより届いています。 
 

 

卓  話 

「ロータリー情報について」 
内野 昭八郎さん 

「私の健康法」  
古瀬 末雄さん  
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 来 訪 者 

 
◆Ｍｒ．Ｂ．Ｐ．Ｓ．Ｐｕｒｉ様バナー交換及びスピーチ 

（古瀬 末雄さん通訳） 
 

 
 
会長さん副会長さん幹事さんそしてロータリアンの

みなさんこんにちは。このクラブが４０周年を迎えられ

たことにお喜び申し上げます。 
私のクラブは１９３９年に設立し６４年の歴史を持

っています。デリーには７０のクラブがありその中で最

大のクラブです。 
私達のクラブはいろいろな事業を行っていますが、な

かでも最大事業は「癌」についてです。 
私達のクラブと本庄ＲＣとがタイアップしていろい

ろな奉仕活動ができたら幸いです。どうもありがとうご

ざいました。 
 

 
 
※ゴルフ部へ助成金贈呈       

岡崎 正六 ゴルフ部部長 
 

 

 
 みなさんこんにちは。約６０名のゴルフ部員が一年間

楽しくできるよう、一生懸命がんばりますのでご支援よ
ろしくお願いいたします。本日は助成金ありがとうござ
いました。 
 

 

委員会報告 

 
★職業奉仕委員会       立石 秀寿 委員長 

 

 
  
 ７月１２日に第一回の職業奉仕研修会がありました。

当日は、「あなたの企業は蘇る～世界大恐慌１９３０年代
を乗り越えた人達～」という題目で、経済アナリストの
竹井 巌さんの講演がありました。概ねの内容は、 

１. 大恐慌のアメリカと日本１９１５年～４５年、こ
の大恐慌をロータリアンはどう乗り越えたか 

２. ２１世紀は日本の世紀である！水面下で世界が
動き始まった。 

３. これから全世界的に「プロフェッショナル サー

ビスの時代」 
４. 日本経済がどうしても避けて通れない道がある。 

以上です。 
竹井さんは、職業奉仕の副委員長でもありますので、

１０月の職業奉仕月間の時に一度お呼びして、皆様にお

話を聞いていただきたいと思います。 
 
 
 
◆４０周年記念実行委員会  加藤 玄静 事務局長 
 

 
 
 創立４０周年記念実行委員会から報告いたします。 
本日、記念の集合写真を皆様におくばりいたします。 
そして、ただいま記念誌委員会が記念誌をまとめてお

ります。でき次第おくばりいたします。 
 
 

 



 

卓  話 

 
・「ロータリー情報について」 

ロータリー情報委員会  内野 昭八郎 委員長 
 

 

 
みなさんこんにちは。７月１２日にクラブ奉仕部門の

セミナーが行われましたので、その時の概要をお話いた

します。 
「みなさん、隣同士で握手をしてください。」そうい

うことで当日のセミナーは始まりました。 
本年度のテーマは「手を貸そう」です。退会者が非常

に多い中で拡大増強委員会は退会防止委員会となるそう

です。退会防止には家族の理解が非常に大切ということ
から、家族委員会が新しくでき３人の女性が地区の委員

になりました。 
８月が増強退会防止月間で、２月の第二週が家族週間

と新設されました。高山ガバナーは、クラブ奉仕はロー

タリーの本管であるからよくその本質を理解するように
と強調しておりました。 
 ロータリーの綱領はどの冊子にも載っています。この
ように繰り返し記載されているのは、そのことが非常に
大事であるからで大事なことは繰り返して覚え理解して

ほしいと思います。ロータリーには３大義務があります。    
１．会を納めること。  
２．出席すること。  
３．ロータリーの友を購読すること。 

です。しっかりとお願いいたします。 
 情報委員会として、会員の出席向上に役立つようでき
るだけ多くの情報を皆様に提供するよう努めてゆきたい

と思います。 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
・「私の健康法」         古瀬 末雄さん 

 

 
 
みなさんこんにちは、しばらくぶりにこの壇上に立た

せていただきました。今日は私の健康法についてという

ことですが、私自身あまり健康に留意していないのでお
話することがありません。 
 「脳内革命」という本があります。それには健康を保

つ為には三つのことに心がけなさいとあります。 
１．食事 ２．運動 ３．瞑想 だそうです。わかり

やすいのでこれに沿って私自身のことをお話いたします。 
１．食事。「つかれ酢」を毎日一さじ飲んでおります。 
２．運動。毎朝ゴキブリ体操をはじめストレッチを約

１５分行っております。 
３．瞑想。物事を前向きに、プラス指向で考える。人

に愛されるより愛せよ。 
つまりロータリー精神だと思います。 

皆様も健康に留意してください。 
 
 
 

ニコニコBOX委員会      横尾 セツ 委員 

 

 

 

（順不同・敬称略） 
古瀬 末雄   印度のお客様ようこそ。 

岩本 英人   会長代行の代行を今日勤めさせて頂き 
ます。よろしくお願い致します。 

春山 茂之   高井さんの全快を祈ります。 

 



 
戸谷  丈   ロータリー創立１００年を祝いましょ

う。 

佐藤 三郎   先日は大変ご迷惑をかけて申し訳あり 
ませんでした。お陰様で身体の方も元 

気になりました。ありがとうございま 
した。 

斉藤 清一   本日は、岩本副会長に会長代行を務め

ていただくことになりました。会員の
皆様よろしくお願いいたします。 

野村 正行   古瀬 末雄会員、内野 昭八郎会員の
卓話楽しみに聴講します。 

（以下同文でご投入がありました。） 

岡芹 正美         
 

野澤 章夫   ロータリー情報委員会の内野 昭八郎
委員長の卓話よろしくお願い致します。 

（以下同文でご投入がありました。） 

高柳 育行・梅村 孝雄・入  利雄・岡崎 正六・ 
下山 正男・笠原  勝・茂木  正 

 
石原 輝弥   古瀬 末雄会員の卓話『私の健康法』

楽しみに聴講します。 

（以下同文でご投入がありました。） 
立石 秀寿・横尾 セツ・佐藤 賀則・横尾 弘明・ 

高柳 育行・岡崎 正六・佐藤 敬一・渋谷 修身・ 
下山 正男・渋澤 健司・茂木  聡         
 

加藤 玄静   創立４０周年の記念集合写真が出来ま
した。 

竹並 栄一郎  笠原さん写真有難うございました。 
阪上 清之介  昨夜、しぶや会の皆様には大変お世話

になりました。 

戸谷 清一   「ケーブルテレビは街づくり」株主総会
には大変お世話様になりありがとうご

ざいました。 
内野 昭八郎  情報委員長として、はじめて卓話をさ

せていただきます。 

 
 

 
 
 

 
 

 
 
 

 

 
斉藤 清一   内野委員長、金子委員長7月１２日の

クラブ奉仕部門セミナーの出席ご苦労

様でした。また、立石委員長も職業奉
仕研修会の出席お疲れ様でした。 

藤井  仁   しぶや会の皆様有り難うございました。  
石原  修   ゴルフ部の新部長・岡崎 正六さん応

援します。頑張ってください！！ 

（以下同文でご投入がありました。） 
矢島 淳一・飯塚 章治・田中  克・下山 正男・ 

武井 包光・岡根  曻・鈴木 学也・橋本 恒男 
 
 

 
 

 
 
 

 

出席委員会         近藤 伸侑 委員長 

 

 

 
 

 
（内メーキャップ２０名） 

 
 

 
 

 

 

 
 
 

 

本日の投入金額合計￥４４，０００． 

 

会 員 数 

出席免除

会  員 

出席義務

会  員 

 

出席会員 

 

出 席 率 

 

８７名 

 

６名 

 

８１名 

 

４５名 

 

81.6％ 

クラブ会報委員会    
巴  高志、茂木  聡、三宅 健吉、野澤 章夫、小林 雅幸 
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